



Uso y aplicación de las Laptops XO se dictó en San Ignacio

Por: Fabián Enrique Yarlaqué Llaque

Con gran satisfacción culminó el taller “Uso y aplicación pedagógica de las laptops XO” que se realizó los días 28 y 29 de octubre en la I.E. N° 16462 “San Juan Bosco”, el cual contó con la participación de docentes de los niveles primario y secundario de la provincia.

Este taller se desarrolló a pedido de muchos docentes, quienes querían ser capacitados en el uso pedagógico de las laptops XO, ya que contribuyen herramientas tecnológicas que facilitan la adquisición de nuevos conocimientos, logrando así desarrollar un aprendizaje significativo en los alumnos.

Dicho taller fue 100% práctico, por tal motivo se desarrolló en dos ambientes, uno para cada nivel con su respectivo capacitador, así mismo los docentes participantes trabajaron de forma individual con su respectiva laptop, desarrollando así un aprendizaje vivencial o por descubrimiento.

Queda el compromiso de seguir promoviendo estas capacitaciones para elevar la calidad de los maestros de la provincia, así mismo los docentes participantes del taller tienen el compromiso de realizar un taller réplica en sus Instituciones Educativas correspondientes para compartir con sus colegas todos los conocimientos adquiridos en el taller y hacer efecto multiplicador.

Se agradece su difusión

San Ignacio, 05 de Noviembre de 2013.